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Fünfßründe, warum jetzt Zeit für ßrün istSteigende Preise, KLimakrise, Wohnungsnot: Die zahl
reichen aktuellen Krisen bereiten den Berliner*innen

ernsthaft Sorgen.

Deshalb kommt es jetzt darauf an, dass wir zielgenau

helfen: Wir unterstützen dort, wo es nötig ist und helfen

allen, die Unterstützung brauchen. Wir lassen niemanden

zurück und denken dabei an morgen.

Seit über 10 Jahren engagiere ich mich für Grüne Politik

- umweltbewusst und selbstbestimmt! Mein beruflicher

Hintergrund als Leiterin einer Kommunikationsagentur

prägt meine Arbeit im Abgeordnetenhaus und in meinem

Wahlkreis in Schöneberg. Meine Politik orientiert sich an

den Bedürfnissen der Menschen. Vieles dauert mir in der

Politik zu lang. Mir liegt es am Herzen, die unterschied

lichen Meinungen im Kiez zu hören und die Dinge, die

gewünscht, gefordert und benötigt werden, in meine poli

tische Arbeit einzubringen und dann auch umzusetzen.

/. Klimasehutz zur Chefinnensache machen
Wir wollen Berlin unseren Kindern als lebenswerte Stadt

hinterlassen. Wir werden deshalb die erneuerbaren Ener

gien ausbauen. Damit schützen wir das Klima und senken

dauerhaft die Wohnnebenkosten.

Ich möchte Berlin zu einer zukunftsfesten, lebenswerten

und bezahlbaren Metropole machen. Zu einer Stadt für

unsere Kinder und deren Kinder. Alles, was es jetzt noch

braucht, ist Ihre Unterstützung.

2. Wohnraum für alle schützen
Alle Berliner'innen sollen sich ein sicheres Zuhause leisten

können. Wir wollen 50% der Mietwohnungen nach Wiener

Vorbild dauerhaft vor Spekulation schützen und Milieu

schutzgebiete konsequent ausweiten.

3. Schulen und Kitas zukunftsfest machen

Wir wollen, dass jedes Kind von Anfang an gefördert wird
und alle Chancen auf eine selbstbestimmte Zukunft hat.

Dafür brauchen wir digitale Lernorte und Kitas und Schu

len, in denen alle gerne lernen und arbeiten.

4. Mtthilitätswende gerecht vurantrelhen
Wir wollen, dass alle sicher und bequem ans Ziel kommen.

Dafür werden wir in ganz Berlin den Nahverkehr ausbauen

und für alle bezahlbar gestalten. Den Fuß- und Radwege

ausbau werden wir weiter beschleunigen.

Schäneherg - mein Liehlingskiez!
Schöneberg ist mit seiner Vielfalt und Kreativität ein ganz
besonderer Ort! Seit über 20 Jahren lebe ich hier - meine

beiden Söhne sind hier aufgewachsen, ich habe hier tolle

Nachbarinnen und wirklich gute Freundei Ich freue mich,

erneut als Grüne Direktkandidatin anzutreten, um meine

politische Arbeit weiterzuführen! Machen wir Schöneberg

gemeinsam weiter fit für die Zukunft: vielseitig, klima

freundlich, sozial und gesund!

5. Berliner Verwaltung endlich updaten
Berlin muss wieder funktionieren. Wir werden klare

Zuständigkeiten in der Verwaltung schaffen, Behörden

digitalisieren und die Arbeit im öffentlichen Dienst wieder
attraktiv machen.
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ßrüne Politik für
Schöneberg Orei Stimmen ßriin

Am 12. Februar hast du die Chance, gleich dreimal

deine Stimme für eine soziale und ökologische Politik

abzugeben! Du hast zwei Stimmen für die Wahl zum

Abgeordnetenhaus und eine für die Wahl zur Bezirks

verordnetenversammlung (BVV).

Besonders interessant für die Wahl zur BW: Junge

Menschen ab 16 Jahren und in Berlin gemeldete

EU-Bürger*innen dürfen an dieser Wahl teilnehmen.

Es ist wichtig, dass die Politik von Menschen mitbe

stimmt wird, die gemeinsam in Berlin leben.

i
Besunöheitsversorgung für alle -

stark & lokal Ein gutes und gesundes Leben hängt von vielen Faktoren

ab. Dazu gehören saubere Luft, sicherer Verkehr, Platz für

Bewegung und Spiel, bezahlbare Mieten und ein ge

rechter Zugang zum Gesundheits- und Sozialsystem. Die

Sorgen der Menschen in der Krise machen u. a. Schuld

nerberatung und psychosoziale Versorgung wichtiger.

Gesundheitsamt, Jugendhilfe, Krisenhaus und jegliche
Art von Vor-Ort-Beratung sind zentral. Dies sind die ers

ten Anlaufstellen im Kiez. Deshalb müssen wir sie besser

ausstatten - für eine lokale Gesundheitsversorgung,

die ganzheitlicher, gerechter und vor allem langfristig
gestaltet wird. Tempelhof-Schöneberg soll ein Integrier
tes Gesundheitszentrum bekommen, die Weichen dafür

haben wir gestellt.

Wir haben viel geschafft, aber Veränderungen brauchen

Zeit. Lasst uns die ökologischen, sozialen, wirtschaftlichen

und gesundheitlichen Herausforderungen gemeinsam be

wältigen. Wir werden die Verkehrswende und den Ausbau

von erneuerbaren Energien konsequent weiterverfolgen.

Auch werden wir weiterhin Wohnungen zurück in Landes

hand bringen, mit dem Ziel, Mietwohnungen dauerhaft

vor Spekulationen zu schützen.

iRTpelhof-SchönebergQuirlige ßeschäftsstraßen
mit lokalem Bewerbe

Mach dein Sofa zum Wahllokal!
Am 12. Februar zählt deine Stimme

für ein grünes Berlin. Du kannst deine

Stimme in deinem Wahllokal abgeben

- oder ganz gemütlich vorher von zu

Hause aus. Fordere deine Unterlagen

zur Briefwahl an. Machs dir gemütlich
mit einer Tasse Tee und setze dein

Kreuz für Grün!

Mehr Infos auf gruene.berlin/briefwahl

BtiefivaJi/ ,Wir wollen lokales Gewerbe und Produkte „made in

Berlin“ weiterhin stärken und nachhaltige und faire

Arbeitsplätze schaffen. Wir brauchen dazu ein Bundesge
setz für günstigere Gewerbemieten mit der Ausrichtung
auf sozial-ökologische Konjunkturpolitik.

Liebe Wählerinnen und Wähler,

ich bin Jörn Oltmann, Ihr Bezirksbürgermeister für Tempel-

hof-Schöneberg. Seit meiner Wahl vor gut einem Jahr setze

ich mich erfolgreich für Klimaschutz und Klimaanpassung,
für starke klein- und mittelständische Unternehmen,für

eine nachhaltige Industrie und mehr sozialen Zusammen

halt sowie eine moderne, wertschätzende Verwaltung ein.

Ich stehe für einen kooperativen Politikstil. Die Krisen unse

rer Zeit können wir nur gemeinsam zwischen Bürgerschaft,
Wirtschaft und Politik meistern.

Wie möchte ich
weitermachen?

Erfolge weiterführen! catherina.pieroth@gruene-ts.deMir liegt das Umsetzen. Auch wenn Veränderungen Zeit

bedürfen, konnte in den letzten Jahren vieles angesto
ßen werden, das es nun gilt fortzusetzen. Etwa beim

Umbau des Straßenbahndepots in der Beiziger Straße zu

einem Kultur- und Veranstaltungsort, hier soll u. a.

ein Kinder- und Jugendtanztheater entstehen. Oder beim

Umbau der Hauptstraße mit einer geschützten Radspur,
für die wir so lange gekämpft haben.

Gemeinsam mit der Grünen Fraktion in der Bezirksverord

netenversammlung möchte ich an unsere Erfolge anknüp
fen. Deshalb bitte ich Sie: Unterstützen Sie uns bei der Wahl

am 12.2. und stellen Sie mit einem starken grünen Ergebnis

die Weichen für eine ökologische und soziale Zukunft in

unserem Bezirk!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Jörn Oltmann

o @CatherinaPierothMdA

(g) @cath.pieroth

O @CathPieroth
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